



学校通信

尼崎市立園和小学校 学校だより

6月号

令和4年6月1日 発行

「命の大切さ」 今のうちにどう伝える

長年、学校で多くの子どもたちを見ていると、年間を通して子どもたちのエネルギーが下がる期間が何回かあります。1回目は、ゴールデンウィーク明けの5月中頃、2回目は、長い夏休み明けの9月、そして3回目は、日照時間が急に短くなる10月後半から11月にかけてです。この時期は、大人も子どももエネルギーの落ちる時期のようだ、国や県・市から注意喚起の通知等が下りてきます。本校では、この時期に体育大会の練習が始まりました。お家で疲れた様子を思い切り出しているお子様も少なくないのではないでしょうか。環境にもなれた子どもたちが動き出し、けんかやもめごとが起り始めるのもこの時期です。中には「学校へ行きたくない」と、休みたい理由をあれこれとおうちの方に訴えている子もいるようです。しっかりとお話を聴いてあげて背中を撫でてあげていただけたらと思います。



楽しいお話ではありませんが、人のエネルギーが低下するこの時期には、悲しい事案が報じられます。自らの命を絶つ、また断とうとして未遂に終わるという事案です。悩んでいる人にむけての相談ダイヤルの紹介をテレビの画面等でご覧になられた方もおられるでしょう。今、中学校では、悩んでいる生徒がスマホのサイトから情報を得て、(楽になりたい)と行為に走るのをいかにして食い止めるかが大きな課題となっています。では、子どもたちがあまり深刻な行為に及ばない小学校や就学前のうちに、子どもたちにいったいどんなことができるのでしょうか。

「どんなことがあっても、死んだらアカン！」

本校の図書室にある絵本をご紹介します。「地獄」という恐ろしい題名のこの絵本は、子どもたちに、「死の恐ろしさ」を学ばせるために作られた絵本です。この絵本の最後には、親よりも先に亡くなった子どもたちが集められる「さいの河原」の場面が出てきます。悔やんでも悔やんでも二度と父や母の元には戻ることができない子どもたち、そして「いのちをそまつにするなよ！」という言葉で締めくくられています。「生きていると、悲しいことやつらいことは必ずあるんやで。それでも、どんなことがあっても、決して死んだらアカンねんで！」このことは、幼いころから子どもたちに事あるごとに言い聞かせていきたいものです。



よいことを思い出してから眠る習慣を

もう一つ、子どもが悲しい顔で帰ってきたら、どんなことがあったのかじっくり耳を傾け、子どもの気持ちに共感することはとても大事なことです。最後には「そんな中でもがんばってきたあなたはスゴイ！」としっかり抱きしめてあげていただきたいと思います。



「おいしかった給食のこと」「自分から勇気を出して手を挙げられたこと」「新しい友だちとお話できたこと」等々、一日の最後に良かったことを一つだけよいので思い出すことを毎日続けていくと、明日もきっとよいことが起こるのだそうです。ぜひ、ご家庭でも試してみてくださいね。

校長 佐野 正信

6月の行事予定

日	曜	行事
2	木	5校時後下校
3	金	体育大会(児童) 13時半頃下校
4	土	体育大会(保護者) 13時頃下校
6	月	代休日
7	火	弁当日
8	水	眼科検診(全)
9	木	放課後学習 学校探検1・2年 歯科検診(ひ・6-1・6-2)
10	金	歯科検診(2年)
13	月	朝会 委員会
14	火	校外学習(1年)
15	水	歯科検診(4-1・3-3・3-4) 校外学習(1年) 予備日
16	木	放課後学習 歯科検診(4-3・4-4・5-1)
17	金	学校公開 引き渡し訓練
20	月	クラブ
21	火	尿検査(再) 歯科検診(1-1・1-2・3-1)
22	水	地震避難訓練 歯科検診(1-3・1-4・3-2)
23	木	放課後学習
24	金	環境体験学習(3年) 歯科検診(6-3・6-4・4-2)
28	火	歯科検診(5-2・5-3・5-4)
29	水	地震避難訓練(予備日)
30	木	放課後学習

7月の行事予定

4日(月)	委員会 チャレンジ検定
5日(火)	~8日(金) 個人懇談 13:45~
11日(月)	クラブ 15日(金) 給食終了
20日(水)	終業式
21日(木)	~8月24日(水) 夏季休業日

※今後の感染症拡大の状況や天候により、予定が変更になることがありますので、ご理解ください。

☆来校時には、保護者用名札をお忘れなく

来校時、保護者用名札の着用にご協力ください。また、体育大会の時には、駐輪場が大変混み合います。徒歩でのご来校にご協力ください。よろしくお願ひいたします。